



Die neu gewählte CSU-Vorstandschaft, mit auf dem Bild Dr. Gerhard Hopp und Karl Holmeier

Fotos: rto

# CSU weiter unter bewährter Führung

**JAHRESVERSAMMLUNG** Nach den Neuwahlen wurden beim Falkensteiner Ortsverband auch langjährige Mitglieder geehrt.

**FALKENSTEIN.** Die Vorstandschaft des CSU-Ortsverbandes ist bei der Jahreshauptversammlung im Gasthof „Zur Post“ für die kommenden zwei Jahre in den jeweiligen Ämtern ohne große Änderungen bestätigt worden.

Ortsvorsitzender Peter Hintermeier, der im Rahmen der Zusammenkunft eine Reihe treuer Mitglieder ehren konnte, freute sich über die erfreulich große Teilnehmerschar und hieß insbesondere MdB Karl Holmeier, MdL Dr. Gerhard Hopp sowie Ehrenvorsitzenden Erwin Winter in ihrer Mitte willkommen.

In seinem Rechenschaftsbericht erinnerte Hintermeier nochmals an die wichtigsten Aktivitäten im zurückliegenden Verbandsjahr. So fand im Mai in Hetzenbach ein politischer Frühlingsessen mit Landrat und Bezirkstagspräsident Franz Löffler statt.

## Zahlreiche Aktivitäten

An der vom Ortsverband organisierten Betriebsbesichtigung der Schreinerei Stahl in Falkenstein nahm Landtagsabgeordneter Dr. Hopp teil, an der Betriebsbesichtigung des Knallerbsenhofes in Aukenzell Landrat Löffler. Weiter nannte er die Teilnahme an der KPV-Bezirksversammlung in Hillstett bei Rötze, der Bereichsversammlung CSU Bereich Roding im Gasthof Hecht, Mitterdorf, der Delegiertenversammlung für die Bundestagswahl im



Die geehrten Mitglieder Wolfgang Stipanitz und Max Zimmerer (3. und 4. von links) mit MdL Dr. Gerhard Hopp, MdB Karl Holmeier und Peter Hintermeier

## GEWÄHLT UND GEEHRT

- **Ortsvorsitzender:** Peter Hintermeier
- **Stellvertreterin:** Sonja Aumann
- **Kassenwartin:** Maria Eigenstetter
- **Schriftführer:** Erwin Winter
- **Beisitzer:** Hermann Blüml, Ludwig Himmelstoß, Josef Reichhart, Ludwig Himmelstoß
- **Delegierte:** Sonja Aumann, Hermann Blüml, Christian Röger, Wolfgang Stipanitz
- **Ersatzdelegierte:** Peter Hintermeier,

- Josef Reichhart, Martin Eigenstetter, Wolfgang Stipanitz
- **Kassenprüfer:** Alfred Aschenbrenner, Klemens Holz
- **Ehrungen: 45 Jahre:** Alois Fisch
- **40 Jahre:** Peter Drexler, Max Zimmerer
- **30 Jahre:** Erich Rademacher, Lothar Hafner
- **15 Jahre:** Ewald Penzkofer
- **10 Jahre:** Wolfgang Stipanitz

Randsberger Hof in Cham, der Veranstaltung „Jetzt red's ihr“ im Hotel Lindenhof in Hetzenbach sowie der Nanzinger Kirta mit Staatssekretär Albert Füracker als Redner.

Besucht wurden ferner eine Podiumsdiskussion in Neunburg vorm Wald mit dem Thema „Herausforde-

rung Flucht – Bewältigung, Hintergründe“, ein Vortrag mit Andreas Scheuer „Klartext in Zeiten von Krisen und Terror“, eine Veranstaltung mit Helmut Brunner, der über die aktuelle Herausforderungen zum Thema Bayerische Agrarpolitik sprach. Vertreten war eine Abordnung auch beim Okto-

berfest der CSU Rettenbach mit Astrid Freudenstein und Karl Holmeier. Die letzte Veranstaltung 2016, 70 Jahre CSU Walderbach, fand am 25. November mit Landtagspräsidentin Barbara Stamm statt.

Weiter nannte Ortsvorsitzender Hintermeier die Ortsvorsitzenden-Konferenz im Gasthof Feil, Weiding, am 21. Januar, eine eigene Vorstandssitzung am 23. Januar sowie den Besuch des Bockbierfests der CSU Schorndorf. Den gegenwärtigen Mitgliederstand bezifferte Peter Hintermeier mit 50.

Den Kassenbericht trug Schatzmeisterin Maria Eigenstetter vor. Die Kassenrevisoren bescheinigten eine einwandfreie Buchführung. Die beantragte Entlastung von Schatzmeisterin und Vorstandschaft wurde einstimmig erteilt.

## Mitgliedsbeitrag erhöht

Nach den Neuwahlen, die zügig und problemlos abgewickelt werden konnten, wurde die Erhöhung des Mitgliedsbeitrages um acht Euro von 62 auf 70 Euro beschlossen.

Im Anschluss informierten MdL Dr. Gerhard Hopp und MdB Karl Holmeier über die aktuellen Themen der Landes- bzw. Bundespolitik. Sie waren es auch, die dann zusammen mit dem „alten“ und neuen Vorsitzenden Peter Hintermeier die Ehrung langjähriger Mitglieder vornahm. Leider waren von den sieben zu ehrenden nur zwei anwesend.

Ehe Peter Hintermeier die harmonisch verlaufene Jahreshauptversammlung schloss, hatten die anwesenden Mitglieder Gelegenheit, ausgiebig mit den beiden Politikern zu diskutieren. (rto)